

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingbracht in der Gemeinderatssitzung
vom **21. September 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 21. September 2023

Betreff: Nachtfahrverbot für LKW

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Eine Stadt bedarf naturgemäß vieler Zulieferungen für und von Betrieben von Waren aller Art. Für gewisse Waren gibt es zum allgemein gültigen Fahrverbot für LKW in ganz Österreich diverse Ausnahmen. Zusätzliche Ausnahmen können über das Grazer Straßenamt beantragt werden.

Da aber nicht ersichtlich ist, ob ein LKW fahren darf, ist eine Kontrolle nur in Verbindung mit einer Anhaltung möglich. Somit ist die Beobachtung vieler Bürger, wonach vermeintlich auch Waren „geringer Priorität“ nachts befördert werden, zumindest nachvollziehbar.

Um auszuschließen, dass Firmen ihre Genehmigungen auch zum Transport anderer Waren nutzen

stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wie viele gültige Ausnahmegenehmigungen gibt es aktuell in Graz?
2. Welche Art von Unternehmen besitzen eine Ausnahmegenehmigung?
3. Welche Güter können durch die Genehmigungen transportiert werden?
4. Ist es angedacht gewisse Strecken nachts gesondert für LKW Verkehr zu sperren?
5. Wenn Nein: Was spricht dagegen?